

Am 24. Juni wieder kostenfrei offen

## Dritter Museumsfreitag

**Die städtischen Museen wollen an den großen Erfolg der ersten beiden eintrittsfreien Freitage anknüpfen.**

**Halberstadt (pm).** Im April öffneten die Museen der Stadt erstmals am letzten Freitag des Monats kostenfrei für alle Gäste ihre Türen. Dieses Angebot vom Museum für Vogelkunde Heineanum, Schraube-Museum und Städtischen Museum nutzten 71 Besucher, um sich die Dauer- und Sonderausstellungen der Häuser anzusehen. Im Mai begrüßten die Museen sogar 125 Besucher.

„Ich freue mich sehr, dass der Museumsfreitag so gut angenommen wird. Das zeigt uns, dass wir zusammen mit dem Stadtrat den richtigen Weg eingeschlagen haben“, sagt Oberbürgermeister Daniel Szarata. Zustimmung ergänzt Dr. Sandra Salomo, Abteilungsleiterin Kulturbüro der Stadt: „Drei Viertel der Gäste kamen im April aus Halberstadt. Wir hoffen natürlich, dass wir jene, die sich bewusst für den eintrittsfreien Tag entschieden haben, mit unseren Ausstellungen überzeugen konnten und zukünftig wieder öfter begrüßen können.“



Blick in die aktuelle Sonderausstellung im Museum für Vogelkunde Heineanum. Foto: Museum für Vogelkunde Heineanum

Dann vielleicht unabhängig vom Museumsfreitag.“ Am 27. Mai, dem Freitag nach Christi Himmelfahrt, nutzten überwiegend Urlauber das Angebot.

Neben den Sonderausstellungen „Vorhang auf! Alles Theater. 1812-2022: 210 Jahre Theaterbühnen in Halberstadt“ im Städtischen Museum und „Wolpertinger, Elwetritschen und Rasselböcke - Fake News und alternative Fakten aus der Zoologie“ im Museum

für Vogelkunde Heineanum zeigt das Schraube-Museum seit 15. Mai die Sonderausstellung „Sehnsuchtsziele“ mit Bildern aus verschiedenen Ländern Asiens, Afrikas und Südamerikas. Die Bilder zeigen kulturelle und landschaftliche Schönheiten des Planeten. Entstanden sind die Dokumentarfotos von Gaby und Gerhard Hafenrichter bei zahlreichen Reisen rund um den Globus.

Die Museen sind am 24. Juni von 13 bis 17 Uhr geöffnet.